
令和２年度 第 1回千曲市学校給食センター運営委員会 会議概要 

 

日 時：令和 2年 10月 14日（水） 13：15～   

会 場：千曲市第１学校給食センター 調理実習室 

 

１．開会 第２学校給食センター 牧所長 

２．あいさつ 滝沢教育部長 

３．自己紹介 

４．正副委員長の選任  委員長：浅井かよ子 市校長会長 

            副委員長：柳嶋幸孝 郡 PTA 会長 を選任 

 

５．会議事項 進行：浅井委員長 

（１）令和２年度 学校給食センター事業及び地域食材利用に関する中間報告について 

  第１学校給食センター 説明：中村所長 

  第２学校給食センター 説明：牧所長 

（２）令和２年度 新型コロナウィルス感染症対策について 説明：第 1センター中村所長 

（３）令和３年度 千曲市学校給食集金事務について 説明：第 1センター中村所長 

       

質疑応答・意見交換 

中島委員 

○新型コロナ関連について、臨時休校を経て学

校・給食が再開されて以降、児童・生徒の席の

間隔などの対応はどうか。現在まで手洗い指

導・マスク着用を徹底したことで、例年春から

夏にかけて発生するインフルエンザの学級閉鎖

などの集団感染防止に役立ったと考えられる。

一番のリスクは給食の際マスクを外す時と考え

ている。 

小池委員 

○教室・廊下は常に換気、給食時は会話無し。 

 手洗いなど、中学生の衛生指導は難しいと実感

した。 

浅井委員長 

〇授業時も席の間隔を確保、給食の配膳も最低限

の人数で行うよう注意している。 

小池委員 

○給食費の徴収事務について、非常に難しい問題

であるが、確実に進めてほしい。事情があって

登校できない子への配慮も必要。一方で給食費

は無料と考え支払いに応じない家庭もあるが、

千曲市は長野市よりも件数は少ない。学校も 

 現金集金から振替などへの整備を進めたい。 

事務局 

〇学校には今までの事例が蓄積されている。それ

らを伺い、確認しながら進めたい。 

浅井委員長 

○給食費の徴収事務について、第 2 センター分の

業務も第 1 センターで行うのか。給食事務担当

も、学級閉鎖があった場合対応に苦慮している

が。 

事務局 

○第１センターで全て担当する予定である。 



小池委員 

○新型コロナ関連について、今年ほど医療・学校・

給食センターの連携を必要と感じた年は無い。

運動会・文化祭などの行事は中止・規模縮小・

会場変更等の対応を迫られ、調整に苦慮した。

現在も正解が見えない状態の中だが、今後もよ

ろしくお願いしたい。 

事務局 

〇了解した。 

浅井委員長 

○昨年の台風１９号の直後、そして今年の臨時休

業明けの簡易給食・給食と、学校は給食により

元気をもらっている。アレルギー対応など大変

ではあるが、今後も児童生徒のためよろしくお

願いしたい。 

事務局 

〇了解した。 

 

（４）その他 

 

６．その他 

（１）次回委員会について 

    事務局：来年２月に開催予定。日程を調整し、早めに通知する。 

 

７．閉会 柳嶋副委員長 

 

出席者（委員） 

浅井かよ子、小池隆、柳嶋幸孝、矢島広幸、中島周子、野田洋岳、飯島美雪、長門裕二 

（欠席：南部江美） 

 

（事務局） 

 滝沢裕一、中村信也、牧健一、清水三菜美、中野加代子、永井洋一 

 （欠席：安川延子、小林照昌、清水加奈子、土田昌子） 

 

 


